

きみがいて
たのしく遊び
かたりあい
たのしく学ぶ
小学校

北方小学校だより

市川市立北方小学校

令和4年12月1日

校長 中村 由美子

11月11日（金）に令和4年度北方コンサートを開催しました。今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から全校で集まっての開催ではなく、学年ごとの発表でした。

友達の音を聞きながら自分の音を奏でる、歌詞の意味を考えたり聞き手を意識したりしながら歌うなど、学年に応じた目標を持ちながら練習してきました。友達とともに歌を歌うことで、一人では出すことのできない声量が出たり、一人では作り出せない表現できたり、集団だからできる学びの場となりました。指導者の「こんな姿になってほしい」「こんな表現をしてほしい」という熱量を子ども達がしっかりと受け取り体現した姿となって発表することができたコンサートとなりました。5・6年生の発表を聞いてくださった学校運営協議会委員の皆様から「感動した」「すてきな時間だった」というお褒めの言葉をいただきました。



一番がんばったのは、間違えないで歌ったことです。入場と退場が緊張しました。

先生に注意されないで出来ました。3年生4年生5年生6年生になってもがんばる。

島人ぬ宝をはっきり歌えました。もっと沖縄の歌を知りたいと思いました。

HEIWAの鐘は奇跡が起こるように歌いました。途中、苦しくて声がかすれたけど、思い切って歌うことができた。

去年より歌う曲数も増えて、喉が痛くてつらいときもあったけど、本番では大成功してうれしかった。来年は最後のコンサートなのでパワーアップして頑張る。

体育館で合わせた時、5年生は大きい声をだせていたのに、6年生の声が小さいと言われくやしかった。確かに自分も声を出せていなかったの、出すようにしてから褒められることが多くなりうれしかった。

歌をみんなで練習していたら、きれいな声が出せるようになった。最後の北方コンサートでいいコンサートになったからよかった。お母さんとお父さんに聞かせられてよかったです。

北方コンサートの後に書いた感想や振り返りには、当日までのがんばりを客観的に見ながら、自分の成長に気付いているものが多くありました。また、他学年の姿を見ることで、上学年へ向けての目標をもった感想もありました。

人数の少ない学校だからこそ、他学年の姿を見る場を設けることで視野を広げていく行事を作りたいと考えています。現在、体力づくり週間や読書祭りを開催中です。また、子供たちの成長がみられそうです。



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
2	金	5年校外学習(JFE・千葉市科学館)	13	火	教育相談①(希望)5校時日課
3	土	まつっこ学級合同学習発表会	14	水	教育相談② 5校時日課
5	月	まつっこ学級振替休業 委員会活動⑧	15	木	教育相談③ 5校時日課
6	火	ICT支援員来校 図書館活用授業研 4年2組	16	金	教育相談④ 5校時日課
7	水	自主公開研 1年1組	19	月	クラブ活動⑥ 職員会議⑩
9	金	体力づくり 最終日 読書週間 最終日	21	水	給食最終 スクールカウンセラー来校
10	土	北方フェスティバル インターネットトラブル防止教室(3・4年生)	22	木	3校時日課 大掃除
12	月	振替休業日 引き落とし日	23	金	冬休みを迎える会 冬季休業26日～

持ち帰りの荷物について

北方小学校では、安全に登下校ができるよう荷物軽減を図ります。

つきましては、自宅に持ち帰る荷物は以下の通りとします。

○家に持ち帰るもの(金曜日以外)

- ・1.2.3.4年…宿題で使うもの・自由学習ノート
- ・5.6年…宿題で使うもの、タブレット

※その他

児童が持ち帰りたいと申し出があったもの、

絵具用筆やパレット、習字用筆、裁縫セット等の学習で使用したもの

上記以外の教科書やノートは教室に保管しますが、長期休業前や必要に応じて持ち帰ります。

また、金曜日は上記のほか、体操服や上履きも持ち帰ります。(月曜日に持たせてください)

引き続き感染対策に努めます。

報道等で新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行が心配されています。感染拡大の防止と学校教育活動の継続の両立に向けて、換気や手洗い等の感染対策に努めます。右記のような場合、登校を控えてください。ご協力をお願いいたします。

登校の自粛をお願いしています。

発熱だけでなく、咽頭痛や咳・頭痛などの普段と異なる症状があり、医師の診断を受けていない

(家族も含む)→この場合、欠席になりません。